
Guten Abend, Herr Hoepner, 
 
seinerzeit wurde von uns angeregt, dass sich die Offene Werkstatt Norderstedt e.V. als 
Kulturträger bewirbt und in den Dialog mit 
der NoBiG bzgl. Synergien bei Räumen und Geräten geht. 
Das Feld der möglichen Kooperationspartner könnte auch auf die VHS ausgeweitet 
werden. 
 
Zu 1. 
Ja, das zuständige Schwerpunktressort ist allerdings eher Bildung als Kultur.
 
Zu 2.
Ja, wir haben bereits Vorschläge gemacht. 
 
Zu 3.
Die Raumfrage muss durch den legitimierten Vereinsvorstand beantwortet werden. Nur 
dieser kennt die genauen Bedürfnisse, Kooperationsmöglichkeiten und die 
Flexibilität der Vorstandsmitglieder und Durchführenden. 
Die CDU ist sehr gerne bereit, im Dialog mit dem Vorstand des Vereins Offene Werkstatt 
Norderstedt e.V. die bereits unterbreiteten Vorschläge und mögliche andere 
Räumlichkeiten zu diskutieren und im Konsens zu unterstützen.
 
Für ein persönliches Gespräch stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung. 
 
Beste Grüße
Thorsten Borchers
Vorsitzender des CDU-Ortsverbandes Norderstedt
Kreisvorsitzender Christlich-Demokratische-Arbeitnehmerschaft (CDA)


